



Daniel Anibal

Licenciado en Derecho por la Universidad de Cantabria y abogado en ejercicio del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, Daniel-Aníbal García Diego es Máster en Análisis Económico del Derecho y de las Políticas Públicas por el Instituto Ortega y Gasset-UCM y Máster de Gestión y Planificación Sanitaria para Directivos de la Salud por la UEM-SEDISA.

Es autor de diversas comunicaciones científicas a diferentes congresos nacionales e internacionales del sector de la hematología, la hemostasia y la economía de la salud, participando como ponente en numerosas reuniones científicas. Además de ser socio de sociedades científicas relacionadas con la salud y la gestión sanitaria, es Becario "Youth Fellow" por la World Federation of Hemophilia.

Daniel-Aníbal García Diego está vinculado al movimiento asociativo desde 2004, año en el que comenzó a formar parte como miembro activo de la Asociación Cántabra de Hemofilia, ocupando diversos cargos dentro de la Comisión Permanente de la Federación Española de Hemofilia (Fedhemo), organización de la que es presidente desde abril de 2005.

Desde junio de 2016, es Secretario de Organización de COCEMFE Nacional y preside FEACEM desde 2018.